

弊社と私の夢は 守成からの 億万長者誕生

大阪駅前第4ビル特設売場
は日本記録に挑戦中
(年末ジャンボ10億円3年連続記録)

※買い付けのお手伝いします。
予算と券の中身のご相談
お待ちしております。

株式会社 宝 友

代表取締役

宮 田 義 信

〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目11-4
大阪駅前第4ビル2F-3
E-mail:houyu@sweet.ocn.ne.jp



▼HPはこちらから▼

LINE ID:umeda4biru



宝くじ部 06-6347-7505
不動産部 06-6347-7507
F A X 06-6347-7506
携 帯 090-3295-4645

大阪駅前第4ビル特設売場業者
大阪府知事(2)第158269号
(公社)全日本不動産協会会員
(公社)不動産保障協会会員

フェイスブック「宮田義信」からでも



毎日の生活に役立つ、ためになる

暮らしの雑学

宝くじに当たる人ってどんな人?



新しい年、2020年の到来です。これまで「どうもついてないなあ」とか「いつになつたらラッキーなことがあるんだろう」とか、そう思ったことはありませんか?今回の「暮らしの雑学」は編集部から飛び出して、ここ近年話題になっている、当たると言われている宝くじ売り場に行き、幸運を手にする人はどんな人か、聞いてきました。

今回、お話をうかがったのは



「宝くじの宝友」株式会社宝友
マネージャー 高橋 祐恵さん

今、おそらく日本で最も有名な宝くじ売り場のお姉さん。自然発生的に「高橋さんから買うと当たる」と噂が流れ、多くのマスコミから取材を受けていらっしゃいます。今では全国から高橋さんを訪ねて宝くじを購入する人が増加中。噂ではファンクラブまで存在するとかしないとか。宝くじ界の福娘であり、女神的存在。

— 単刀直入に伺います。宝くじを当てる人ってどんな人ですか? 何か共通点などありますか?

「ふふふ。よく聞かれるんですけどね。実は共通点はありませんように思えます。軽い気持ちでフラットと来られる方が買われる方も、思いっきり気合を入れて買われる方もいらっしゃいます。してあげるのなら、ほとんどの方が元気というのか、何となくポジティブな雰囲気を持つ方が多いですね」

— ちなみに高橋さん、いつから「女神」と呼ばれるようになったのですか?

「あはは。私は、女神とも言われていますね。笑。でも、そうですね。「宝くじの宝友」に入社して2年ほど経った頃から、お客様に何度か『当たったよ』って言われるようになりました。噂というのが、マスコミの方が取材に来られるようになつたのも、そのちょっと後になります」

— 素入っぽい質問で恐縮のですが、高橋さんは自身は宝くじが買われるんですか?

「時々、買います。やはり、こういう仕事をしているもんですから、そんなに頻繁に買ひません」

— どうなんですか? 当たります。

「うーん、どうでしょうね。秘密です…っていうのは冗談で。そうですね。そんな1等とかは当たりませんが、お小遣いになつたって感じのは度々あります。自分でもラッキーガールだなあって思うことがありますよ」



楽しいお話を伺っている中、株式会社宝友代表取締役 宮田義信社長も入ってこられて、非常にざっくばらんに宝くじの歴史や宝くじ業界のお話などをお聞かせくださいました。この度は、普通では聞けないような宝くじ売り場のトリビアなど、楽しいお話を本当にありがとうございました。

新春特別 フレゼント

福德円満
厄除開運

金運と幸運を招く
「招福」お守りを
プレゼント!!

30名様

今回、取材にご協力いただいた株式会社宝友「宝くじの宝友」様から、通称「宝寺」として有名な宝積寺でご祈祷していただいた福德円満・厄除開運、金運と幸運を招く「招福」お守りを抽選で30名様にプレゼント! Watt!! 巻末の応募はがき、プレゼント記号のEに○をしてご応募ください。



— 最後にWatt!!の読者の皆様へアドバイスを…

「『宝くじの宝友』のホームページではどの売り場でどんなんさんが出たのかがチェックできます。また「宝くじの宝友」では入荷された宝くじを『宝寺』として有名な宝積寺へ持っていく、ご祈祷いただいております。宝くじの当せん確率は統計的に割り出されていますが、少しでもお客様に当たつていただきたいと宝くじ売り場のスタッフは思っています。」これは私以外にもたくさん「幸運の女神」がいます。私たちのハッピーを少しでも多くの方にお分けできれば、嬉しいです。そして「当たったよ!」って言つてもひれたひ、最高ですよね!」

— 例えばどんな売り場で買つたりじいとかあります?
「最近は売り場で『○○から○○』(高橋さんから買つたりした)とか張り紙をしています。私たちの売り場もそろそろなんですが、やはりそういう売り場は活気があっていいと思います。ちなみに私たちの売り場ではお客様とのコミュニケーションを大切にしています。笑顔はやはりハッピーじゃないですか。お客様がハッピーになるためには笑顔で宝くじを買つていたらいいことが、私たちの努めでもあると思っています」

株式会社宝友

<https://4build-hoyu.com/>

宝くじの宝友

大阪駅前第4ビル地下チャンスセンター

大阪駅前第2ビルラッキーセンターなど16か所

戦後より「宮田殖産」として大阪梅田地下街(阪急百貨店階段下・地下鉄御堂筋線梅田駅南出口)にて、宝くじ売場を開設、脚立売場にて発売しながら「バラ」を考案。昭和60年に、行政側の指導で大阪駅前第4ビル公開空地にて「大阪駅前第4ビル特設売り場」

開催。これま

で数多くの当選くじを発売してきたことで、テレビやラジオ、そして雑誌から多数の取材を受けている。現在、大阪府内に16か所の売り場を設ける。

